

## ABSTRAK

**Ayu Sabtia. 2013.** *Hubungan Antara Motivasi Belajar dan Kreativitas Dengan Hasil Belajar Siswa Dalam Materi Pelajaran Seni Rupa Di SMP Negeri 24 Padang.*

SMP Negeri 24 Padang memiliki dua orang guru pendidikan seni, yaitu guru pendidikan seni rupa dan guru pendidikan seni musik. Masing-masing guru memiliki jam pembelajaran masing-masing 1 x 40 menit atau satu jam pelajaran. Kondisi seperti ini menimbulkan pertanyaan : “sejauh manakah terdapat hubungan antara motivasi belajar dan kreativitas siswa SMP N 24 Padang dalam mata pelajaran seni rupa.” Sementara materi seni rupa (seni budaya) sama pentingnya dengan materi pembelajaran yang lain. Yaitu berperan dalam membantu pertumbuhan dan perkembangan peserta didik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk: (1) menguji hubungan motivasi belajar dengan hasil belajar dalam mata pelajaran seni rupa, (2) hubungan kreativitas dengan hasil belajar seni rupa, dan (3) menguji hubungan motivasi belajar dan kreativitas dengan hasil belajar mata pelajaran seni rupa.

Sumber data penelitian ini adalah siswa SMP Negeri 24 Padang yang mempelajari materi pelajaran seni rupa (seni budaya) yaitu siswa kelas dua. Sampel diambil dengan teknik *purposive sampling* sebanyak 256 orang. Data dikumpulkan dengan angket motivasi belajar dan angket kreativitas. Untuk menganalisis data digunakan analisis korelasi *product moment* yang dikerjakan dengan bantuan computer program SPSS versi 16.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dengan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran seni rupa sebesar  $= 0,271$ , (2) terdapat hubungan yang signifikan antara kreativitas dengan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran seni rupa sebesar  $= 0,247$ , dan (3) terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dan kreativitas dengan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran seni rupa sebesar  $0,288$ .

Berdasarkan hasil penelitian di atas dapat di simpulkan bahwa motivasi belajar siswa SMP Negeri 24 Padang dalam mata pelajaran seni rupa cukup baik dengan nilai rata-rata 2,6838. Kreativitas belajar siswa dalam mata pelajaran seni rupa cenderung tinggi dengan nilai rata-rata 3,6690. Hasil belajar siswa SMP Negeri 24 Padang dengan nilai rata-rata skor total 76.04. termasuk dalam kategori tinggi.